

Ha sido una de las actividades programadas durante el año pasado con motivo del centenario de la muerte del escritor canario

La Comunidad de Madrid valora la gran calidad de los trabajos de los alumnos en el concurso *Interpretando a Galdós*

- En total se han presentado 45 originales realizados por alumnos de 3º y 4º de ESO y Bachillerato de centros educativos madrileños
- Los participantes elaboraron un trabajo individual partiendo de la lectura de un extracto de la producción escrita de Galdós
- Los alumnos ganadores cursan estudios en el IES Ramón y Cajal (Madrid), y los colegios San José de Cluny (Pozuelo de Alarcón) y San Juan Evangelista (Torrejón de Ardoz)

25 de febrero de 2021.- La Comunidad de Madrid ha valorado la gran calidad de los trabajos presentados en el concurso *Interpretando a Galdós*, una de las actividades conmemorativas programadas en 2020 con motivo del centenario de la muerte del escritor Benito Pérez Galdós. En este certamen han participado un total de 45 alumnos de 3º y 4º curso de Educación Secundaria Obligatoria y alumnos de Bachillerato de los centros educativos de la región.

El consejero de Educación y Juventud, Enrique Ossorio, ha realizado hoy la entrega de diplomas y premios a los tres ganadores del concurso, que cursan estudios en el IES Ramón y Cajal (Madrid) y los colegios San José de Cluny (Pozuelo de Alarcón) y San Juan Evangelista (Torrejón de Ardoz). Durante el acto, que ha tenido lugar en la sede de Consejería de Educación y Juventud, Ossorio ha entregado una tablet a los ganadores, así como el diploma acreditativo correspondiente. Además, los tres centros en los que cursan sus estudios recibirán una dotación de libros valorada en 250 euros.

El propósito del concurso era promover el conocimiento entre los estudiantes de la obra y vida del escritor, el contexto social, histórico, político y artístico de la España en que vivió, así como motivarles con una experiencia de inmersión cultural.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

En total, el jurado ha tenido que valorar y decidir los vendedores del concurso entre los 45 trabajos presentados, con una gran variedad de las obras elegidas por los alumnos. En el primer premio, el ganador se ha inspirado en los Episodios Nacionales, en concreto en el cuarto, *Bailén*, mientras que el segundo se centrado en el cuento que lleva por título *Rompecabezas* y el tercero ha trabajado en una de las novelas más conocidas del literato canario, *Marianela*.

El Gobierno regional tiene entre sus objetivos la preparación de los alumnos para la participación activa en la vida cultural, desarrollando en ellos la sensibilidad artística y literaria como fuentes de formación y enriquecimiento cultural. Es por esto por lo que, con motivo del centenario de la muerte de Benito Pérez Galdós, la Comunidad de Madrid programó distintas actividades dirigidas a profesores y alumnos.